
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

①小夜戸の花桃の会場と花輪駅とを結ぶ電動バスが運行していると便利だと思う。 

②新しい事業を行う商店などのことを広報紙に掲載してはどうか。 

③大間々六丁目の交差点はいつ拡幅されるのか。 

市
か
ら
の
回
答 

 
【回答①】 
ご指摘の花輪駅と花桃街道を結ぶ電動バスですが、花桃が咲く時期の土日のみ花桃

街道を運行しておりますが、花桃の会場で電動バスをお待ちになっている大勢のお客

さんの数や花輪駅から花桃会場までの道路の幅員や交通量などを考慮しますと花輪

駅からの送迎は、現状では難しい状況です。 
今後も引き続き電動バスの運行や交通安全対策について、関係機関と協議を行い、

来場者が移動しやすい環境を整え、花桃を楽しんでいただけるように努めてまいりま

すので、ご理解いただけますようよろしくお願い申し上げます。 
 
【回答②】 

市内で活躍している人たちなどの取材や掲載につきましては、今後の広報紙作成の

課題として、検討していきたいと考えております。 

広報紙は、市のさまざまな情報をお知らせするため、形式的なものもありますが、

多くの市民の皆さんにご愛読いただけるよう努めてまいりますので、今後もよろしく

お願いいたします。 

 
【回答③】 
 大間々六丁目交差点は、東西を走る県道伊勢崎・大間々線に右折レーンが無いこと

から、朝の通勤時間帯や夕方の帰宅時間帯には特に慢性的な渋滞が発生しているた

め、市としても出来る限り早く渋滞解消の対策が必要な交差点であると認識してお

り、道路を管理している群馬県に対策を要望しているところです。 
引き続き群馬県に対し、早期解決に向けた対策を要望してまいります。 


